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・今の学校が好きという言葉が６年生から聞くことができた。
・「自分の１０年後には、自分の好きなことをやりながら学校に戻ってこられたら」という
意見が聞かれた。
・しっかりと自分の考えをもち、意見を言える６年生が多いと感じた。
・桃四小の地域の力の大きさを感じた。６年生と話し合う貴重な機会であると思った。
・６年生の今の思いを感じることができた。
・子供たちがＣＳに参加することは大事なことだと思う。

主な意見

次回の会議日程

12月15日（木）　18:00～

図書室

○参加児童から

・こういう大人と話せる機会があってよかった。
・自分の考えを話すことができてよかった。
・大人と子供は違うことを考えていると思っていたが、同じところも多いことが分かった。
・卒業してからも桃四小に関わっていきたい。

○参加者（大人）から

他参加者

出席者（学校）

委員長、委員　8名
出席者（委員）

教員　5名、６年生全児童

外部（他校校長・ＣＳ等）　15名、本校学校支援本部　5名
本校ＰＴＡ
学校支援本部　4名、他校校長・ＣＳ委員　7名、地域関係　2名、PTA

会議内容（次第順）

【協議事項】

「拡大ＣＳ協議会」

＜テーマ＞
６年生が大人と共に、桃四小の１０年後（１００周年に向けて）について考える。

学校運営協議会会議録

桃井第四小学校

高橋　伸明

開催日時

開催場所　

令和4年11月16日（水）　13時10分～14時10分（拡大ＣＳ会議）
　　　　　　　　　　　 14時10分～15時10分（振り返り）

体育館、家庭科室

様式２


